

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Perbedaan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa yang Diajarkan dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw dan Pembelajaran Kooperatif Tipe TPS di Kelas X SMA Negeri 1 Sidamanik T.A. 2014/2015”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor Unimed Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.S beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan Unimed, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan Unimed, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, dan Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Bapak Prof. Drs. Dian Armanto, M.Sc., Ph.D selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Pardomuan N.J.M. Sinambela, M.Pd., Bapak Khairuddin, M.Pd., dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA Unimed.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Eden Purba, M.Pd selaku Kepala SMA Negeri 1 Sidamanik, Bapak A. Turnip, S.Pd selaku guru bidang studi matematika SMA Negeri 1 Sidamanik yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis menghaturkan ucapan terima kasih kepada Ayahanda N. Panjaitan dan Ibunda R. Marpaung, A.Ma.Pd yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada abang/kakak penulis yaitu: Melinda Simanjuntak, S.P., Hendra Panjaitan, Amd.Kom., Nora Novita Panjaitan, S.E., serta kepada istri tercinta Anting Pra Elda Hutagalung dan kedua anak penulis Joe Nathan Precious Panjaitan dan Gia Nesya Florence Panjaitan yang menjadi inspirasi serta motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada keluarga Bapak A. Hutagalung, Ibu M. Sinaga, Sun Lyhood dan Sri Rahayu yang selalu memberikan dorongan dan doa kepada penulis sampai penulisan skripsi ini selesai.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Amos H. Tarigan, S.Pd., Elia T. Sirait, S.Pd., Tuti M. Malau, S.Pd, Yosie L. C. S.Pd, Irma Y. Turnip, S.Pd., dan teman-teman seperjuangan lainnya di Jurusan Matematika Kelas A Reguler 2008. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Wes Waruwu, S.Pd, Marihot Pardamean Sianturi, S.Pd., Reynold M. Sinambela, Shindy Yun Sinaga, Aam Jon Mintase Tarigan, S.Si., Jhonalwin Nainggolan dan seluruh anggota IKBKM beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Maret 2015
Penulis,

Immanuel Panjaitan
NIM. 408111063